

Signature d'une convention de partenariat entre ARPAVIE et ÉNÉAL au service du bien-vieillir

ARPAVIE et ÉNÉAL signent une convention de partenariat pour développer et accélérer la modernisation et la diversification d'une offre d'habitat et d'accompagnement des personnes âgées

ARPAVIE, représenté par son Directeur général, Jean-François Vitoux, et Mario Bastone, Directeur général d'ÉNÉAL, ont officialisé le 29 février dernier, la signature d'une convention de partenariat pour une période initiale de 3 ans, allant de 2024 à 2026. Cette convention formalise une collaboration renforcée destinée à répondre efficacement aux besoins d'attractivité, de modernisation et d'adaptation des logements et des services pour les personnes âgées aux revenus modestes.

Cette convention doit permettre de mieux répondre aux besoins des locataires seniors à domicile et en résidences pour personnes âgées.

ARPAVIE, plus important gestionnaire de résidences autonomie français et ÉNÉAL, foncière médico-sociale et pilote du déploiement de la politique Seniors du Groupe Action Logement mettent en place 4 grands axes de coopération pour :

- accompagner la stratégie de la foncière ÉNÉAL en simplifiant les transferts de gestion de ses nouvelles acquisitions,
- concevoir des réponses communes propriétaire/gestionnaire, pour accélérer le développement commun d'ÉNÉAL et d'ARPAVIE sur les projets neufs de résidences autonomie
- et faciliter le déploiement d'une offre d'accompagnement adossée à l'expertise d'ARPAVIE et de ses prestataires, auprès des locataires âgés du parc social d'Action Logement
- soutenir la politique Seniors du Groupe Action Logement et celui de la Caisse des Dépôts, en accompagnant les aînés dans leurs parcours de vie.

Mario Bastone, Directeur général d'ÉNÉAL commente : « *L'expertise d'ÉNÉAL en matière de logement adapté aux seniors à revenus modestes fait référence. Nous travaillons activement à l'amélioration constante de leur qualité de vie et de leur prise en charge et je me félicite de la signature de ce partenariat avec le Groupe ARPAVIE, qui œuvre dans la même direction. Nous partageons les mêmes valeurs et ce partenariat concrétise notre volonté de porter encore plus loin les innovations et les services pour améliorer le bien-vieillir des seniors et du personnel en établissements et favoriser le maintien à domicile dans de bonnes conditions.* »

Jean-François Vitoux, Directeur général d'ARPAVIE, indique : « *ARPAVIE poursuit l'adaptation de son offre aux besoins d'une population âgée qui change. Nous nous réjouissons de ce partenariat avec ÉNÉAL qui s'inscrit dans le droit fil de notre stratégie de développement de résidence autonomie « nouvelles ». Ce partenariat doit aussi nous permettre de professionnaliser, au travers de notre plateforme de services et en associant des prestataires reconnus, l'accompagnement des personnes âgées vivant dans le parc social et qui souhaitent y rester le plus longtemps possible.* »

À PROPOS D'ÉNÉAL

Énéal est la foncière médico-sociale du Groupe Action Logement. Propriétaire de plus de 180 établissements (Ehpad, résidences autonomie, résidences intergénérationnelles...), Énéal propose aux acteurs du secteur médico-social public et non lucratif d'acquies les murs de leurs établissements et de financer des opérations ambitieuses de construction, rénovation, réhabilitation.

Engagée aux côtés des gestionnaires, Énéal innove à travers le développement de nouveaux établissements médico-sociaux ouverts sur la ville pour favoriser l'inclusion des aînés.

Spécialiste de l'habitat senior, Énéal contribue à la stratégie vieillissement du groupe Action Logement en apportant son expertise aux filiales du Groupe.

Ainsi, Énéal s'engage pour réinventer l'habitat des aînés.

www.eneal.fr | [@EnealOfficiel](https://www.instagram.com/EnealOfficiel) | LinkedIn : [Énéal](#) | YouTube : [Énéal](#)

À propos d'ARPAVIE

Le groupe associatif ARPAVIE est un des 1ers gestionnaires de résidences pour personnes âgées associatif en France.

ARPAVIE accompagne tout au long de l'évolution de leur vie ou de leur maladie près de 10 000 personnes âgées autonomes, dépendantes, handicapées, atteintes de maladies neurodégénératives ou autres pathologies apparentées.

ARPAVIE gère 126 établissements et services : 45 EHPAD, 78 résidences autonomie, 2 résidences services, un service de soins infirmiers à domicile ainsi qu'ARPAVIE@dom, une association d'aide et de services aux personnes âgées et handicapées.

L'offre de services d'ARPAVIE comprend en outre des dispositifs de répit proposant des places d'hébergement temporaire et d'accueil de nuit ainsi que des places d'accueil de jour.

L'ambition d'ARPAVIE est de constituer un opérateur de référence des résidences autonomie en France en y développant, avec l'aide des services à domicile, une très large palette de prestations individualisées.

ARPAVIE emploie plus de 3 000 collaborateurs et réalise un volume d'affaire de 255M€.

www.arpavie.fr

CONTACTS MÉDIAS

CONTACTS MÉDIAS Énéal

Agence COROMANDEL

DIRECTION DE LA COMMUNICATION
Énéal

DIRECTION DE LA COMMUNICATION
ARPAVIE

Jérôme Aubé

06 29 82 76 55

j.aube@coromandel-rp.fr

Alexandra Langlois

06 62 88 36 90

a.langlois@coromandel-rp.fr

Claire Bompard

cbompard@eneal.fr

Carmel Rinaldi Serrié

carmel.rinaldi-serrie@arpavie.fr